



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

第16号

R7.9.24

文責 桑原 理子



HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

6年生人権教室

9月1日（月）の5時間目に、熊本地方法務局と熊本県人権擁護委員連合会が実施している小・中学生向けの人権教室を、今回は6年生を対象に行いました。今日の内容は、携帯電話会社と連携したスマホ・ネット安全教室（リモート）でした。SNSの便利さとリスクについて考え、安全で健康な使い方について学びました。情報社会の今日、何が本当で何がフェイクか、わからない世の中になってきました。また、新聞やテレビと違って、SNS上の記事や動画を見る際には、自分がほしい情報のみのインプットになります。エコーチェンバー現象（※1）やフィルターバブル（※2）などの問題も危惧されます。これから社会を生き抜くためには、大人も子供も、何が正しい情報か、何が間違っているのか、自分で考え判断する力が求められます。また、自分の考えと異なるものであっても広く意見を聞き、受け入れる力も重要になります。使いすぎによる健康被害も心配ですね。

SNSは人や社会とよりよくつながるためのツールです。SNSに踊らされるのではなく、うまく活用する力を身に付け、健康に、そしてたくさんの人たちと幸せにつながり合う生き方をしてほしいと説に願っています。

※1 エコーチェンバー現象…自分と似た意見や思想をもった人々の集まる空間（電子掲示板や SNS など）内でコミュニケーションが繰り返され、自分の意見や思想が肯定されることによって、それらが世の中一般においても正しく、間違いないものであると信じ込んでしまう現象。または、閉鎖的な情報空間において価値観の似た者同士が交流・共感し合うことで、特定の意見や思想が増幅する現象のこと。

※2 フィルターバブル…インターネットのユーザがネットから得る情報が、自分と同じ意見や趣味のものばかりになり、異なる意見や趣味が見えなくなる現象のこと。

（ウィキペディアより引用）



Hello ! エイドリアン先生 !

新しいALTの先生の本校勤務が始まりました。エイドリアン先生、アメリカのご出身です。200cm を超える長身で、バレー、空手などをされるそうです。優しい笑顔と楽しい授業で、みんなあつという間にエイドリアン先生が大好きになりました！2学期からは、ショーン先生とエイドリアン先生のお二人のALTの先生と一緒に、外国語の授業を行っていきます。お二人の先生方、どうぞよろしくお願いいたします！



児童引き渡しは大変お世話になりました

9月5日（金）に行いました緊急児童引き渡しは大変お世話になりました。おかげさまで、すべての児童を安全に下校させることができました。ご多用にも関わらず、引き渡しの実施にご理解、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。